

Avanza en provincia cubana de Camagüey granja avícola automatizada



La Habana, 3 jul (RHC) El próximo día 26 de este mes se inaugurará en la provincia cubana de Camagüey una granja avícola íntegramente automatizada con tecnología alemana, la cual tiene una capacidad para la producción de 13 millones de huevos al año.

En esta entidad, la alimentación de la masa, recogida del producto y la extracción de las excretas se ejecutarán a través de canales y mediante sensores se controlarán los sistemas de iluminación, extracción de aire y paneles de enfriamiento.

Las unidades de reemplazo que se encuentran en el territorio aseguran la estabilidad de gallinas con un alto potencial de puesta, facilitan el cierre del ciclo productivo con plantas de incubación, inicio, desarrollo y de entrega de ponedoras, e incluso, habilitadas para el sacrificio.

Actualmente en la oriental provincia cubana se ejecutan numerosas acciones en las entidades avícolas para facilitar las condiciones de trabajo de sus operarios, como parte del plan de recuperación de esos centros. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/195135-avanza-en-provincia-cubana-de-camaguey-granja-avicola-automatizada>



Radio Habana Cuba